



## Mario González en Enfoque Noticias, entrevista a Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

“El día de ayer, con el diputado Mier que es además presidente de la Junta de Coordinación Política, establecimos dos cosas, primero la ruta parlamentaria, cuál sería paso a paso para poder prever la situación y no estemos, digamos, en los últimos momentos haciendo las cosas o improvisándolas y lo segundo es nada más ratificar el acuerdo inicial. Yo lo único que quería era garantizar que el PAN seguiría teniendo la presidencia de la Mesa Directiva, me lo ratificó, establecimos ya la ruta. Entonces tendré yo que decidir en el momento adecuado cuándo me tengo ya que dedicar 100 por ciento a lo que va a ser el proceso para poder aspirar a coordinar el Frente Amplio por México”.

<https://drive.google.com/file/d/1zfypv5i9F5K-8Y8-LBp7Hj0XXSLTMY56/view>